



# Comienza la preinscripción para estudiar en uno de los 65 títulos de grado de la Universidad

## El próximo curso habrá dos nuevas dobles titulaciones en Educación Infantil y Primaria y en Farmacia y Gestión de Pymes

R.D.L. | SALAMANCA

Ayer arrancó el plazo de preinscripción para cursar estudios en uno de los 65 grados y 11 dobles titulaciones que impartirá la Universidad de Salamanca el próximo curso 2016-2017.

Los estudiantes interesados tienen hasta el 11 de julio para formalizar su solicitud —el plazo es único— y el alumno cumplimentará un solo formulario, ya que la preinscripción es válida para todas las universidades públicas del distrito universitario de Castilla y León.

Como novedad, la Universidad de Salamanca oferta este año dos nuevos dobles grados, el de Maestro en Educación Infantil y en Educación Primaria, que se impartirá en la Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora, y el de Farmacia y Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas, que se suman a los 9 ya existentes.

Por ámbitos, la institución académica salmantina contará el próximo curso con 19 grados en el ámbito de las Artes y Humanidades, 17 en Ciencias Sociales y Jurídicas grados, 7 en Ciencias, otros 7 más en Ciencias de la Salud y 15 grados en Ingeniería y Arquitectura que es, además, una de las áreas que oferta un mayor número de dobles titulaciones.

Cada estudiante podrá elegir hasta 12 titulaciones de la misma o distinta universidad de Castilla y León, por orden de prioridad, durante el proceso de preinscripción que deberá formalizar a través del espacio dedicado a la preinscripción en la web de la Universidad de Salamanca. Si resultan admitidos, deberán formalizar su matrícula en el centro correspondiente dentro de los plazos establecidos. Los estudiantes de Castilla y León que finalicen los estu-



Colas en la Facultad de Farmacia en el periodo de matriculación. | ARCHIVO

### EL DETALLE

#### Ingeniería, ámbito de futuro

Según acaba de publicar el Cedefop (agencia de la UE dedicada al desarrollo de políticas adecuadas para proporcionar las competencias profesionales necesarias), la ingeniería es uno de los ámbitos que mayores oportunidades de trabajo. De hecho, esta agencia europea estima que la demanda de profesionales con perfiles STEM (acrónimo de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas) aumentará hasta un 14% a lo largo de esta década en Europa.

dios de Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Superior durante el curso 2015-2016 recibirán en sus domicilios la clave de acceso con la que podrán acceder al programa informático de autopreinscripción. Quienes no hayan finalizado sus estudios en dicha Región tendrán que acceder al programa de autopreinscripción sin clave de acceso a través del apartado “soy nuevo en el sistema”.

El resultado de la preinscripción no se comunica personalmente, los alumnos deberán estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y consultar su situación personal en la aplicación de preinscripción. El primer listado se conocerá el 14 de julio.